



Medieninformation

„Gesunde Schule 2021/22“: HAG gratuliert 31 Schulen zur Auszeichnung Feierstunde am 9. November 2022 im Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung

Hamburg, 7. November 2022 – Ein Kletter- und Balanciergerüst auf dem Schulhof, das die Bewegungslust in den Pausen steigert. Ein Raum für Schüler:innen, um eine kleine Auszeit nehmen zu können. Brainfitnessboxen mit Materialien zum Entspannen, Bewegung und Denken. Meditationsangebote in der Mittagspause. Kinderparlament, Klassenfrühstück oder soziales Kompetenztraining durch asiatische Kampfkunst. Die teilnehmenden Schulen haben vielfältige Ideen und Projekte zur Gesundheitsförderung im Schulalltag umgesetzt. 31 Schulen werden für ihr gesundheitsförderndes Engagement als „Gesunde Schule 2021/22“ ausgezeichnet.

In einer Feierstunde erhalten die Schulen am **Mittwoch, 9. November 2022 um 14:00 Uhr** im **Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung** ihre Auszeichnung.

Die Auszeichnungen überreichen:

Kathrin Herbst, Leitung der vdek-Landesvertretung Hamburg – stellvertretend für die gesetzlichen Krankenkassen in Hamburg

Petra Hofrichter, Geschäftsführung der Hamburgischen Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V.

Beate Proll, Abteilungsleitung Beratung – Vielfalt, Gesundheit und Prävention im Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung der Behörde für Schule und Berufsbildung

Gesundheitsförderung in Schulen gilt als tragfähiges Schulentwicklungskonzept, dessen Bedeutung sowohl für Lernende und Lehrende als auch für das Gesamtsystem Schule unbestritten ist. Die Umsetzung des Konzepts einer gesundheitsfördernden Schule wird in Hamburg bereits in [vielen Beispielen gelungener Praxis](#) sichtbar. Dabei unterstützt die HAG: Sie vermittelt Erfahrungen, stiftet Kommunikation und Kooperation und gibt Impulse für Entwicklungsprozesse in den Schulen.

Die HAG vergibt die Auszeichnung jährlich in Kooperation mit dem Landesinstitut für Lehrerbildung (LI) und Schulentwicklung der Behörde für Schule und Berufsbildung (BSB). Die Auszeichnung wird aus Mitteln der Behörde für Arbeit, Gesundheit, Soziales, Familie und Integration (Sozialbehörde) sowie aus Projektmitteln der gesetzlichen Krankenkassen (GKV) gefördert.

Infos: <https://www.hag-gesundheit.de/arbeitsfelder/gesund-aufwachsen/gesunde-schule>

Die Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V. (HAG) ist das landesweite Kompetenzzentrum für sozialogenbezogene Gesundheitsförderung in Lebenswelten. Ihr Ziel ist es, das körperliche, seelische und soziale Wohlbefinden der Hamburger Bevölkerung zu stärken.